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И
стория началась еще в 
2013 году, когда после па-
дения метеорита в началь-

ной школе, которая была построена 
еще в 1957 году, стали деформи-
роваться деревянные перекрытия. 
Уже в сентябре 2013 года после 
обследования старой части здания 
школы, было выдано заключение 
о том, что образовательное учреж-
дение находится в аварийном со-
стоянии. Межэтажные деревянные 
перекрытия могли рухнуть в любой 
момент, а потому эксплуатация этой 
части здания была категорически 
запрещена.

В результате 370 учеников на-
чальной школы были переведены 
на обучение в здание средней шко-
лы, ребята учились в две смены. 
Местные власти пытались найти 
возможности для проведения ре-
монтных работ в рамках государ-
ственной программы «Развитие 
образования и науки Челябинской 
области». Однако стать участником 
программы не получилось, по-
скольку проведенная экспертиза 
показала: школе необходима се-
рьезная реконструкция. А этот вид 
работ не считается ремонтным.

Несколько лет жители села еткуль мечтали о том, чтобы их 
НачальНая школа была отремоНтироваНа. Но из-за Недостатка 
фиНаНсироваНия решеНие проблемы долгое время откладывалось. 
и лишь благодаря поддержке председателя закоНодательНого 
собраНия челябиНской области владимира мякуша (фракция 
«едиНая россия») долгождаННый ремоНт стал возможеН. девятого 
яНваря после капитальНого ремоНта здаНие НачальНой школы 
вНовь распахНуло свои двери для ребят.

Владимир Мякуш, 
председатель 
Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция 
«Единая Россия»):

В Еткульском муниципальном районе ре-
монт школы действительно был одной из 
приоритетных задач. И в начале этого года 

первый этап реконструкции наконец-то завер-
шился. Подрядчик очень ответственно подошел 
к выполнению взятых на себя обязательств и 
работы провел на самом высоком уровне. Одна-
ко на этом ремонт не закончен. Летом строители 
приступят ко второму этапу. Примерный объем 
финансирования уже известен: порядка 12 – 15 
миллионов рублей. Работы будут проведены на 
условиях софинансирования из областного и 
местного бюджетов.
Уверен, что Еткульская школа будет одной из 
лучших в Челябинской области. Мы приложим 
к этому все усилия, ведь они направлены на 
воспитание подрастающего поколения, на фор-
мирование нашего будущего. И это не что 
иное, как вклад в человеческий капитал, в 
развитие страны.

Новая жизНь старой школы

Начало. Продолжение на стр. 2

тысячи южНоуральцев приНяли участие 
в митиНге «россия за мир!», который 
прошел На площади у здаНия 
главпочтамта в городе челябиНске. 
южНоуральцы высказались в поддержку 
миролюбивой политики и 
вНешНеполитического курса россии. 
На митиНг откликНулись обществеННые 
оргаНизации города и области. 
к участНикам обратились председатель 
закоНодательНого собраНия области 
владимир мякуш (фракция «едиНая 
россия»), прославлеННый биатлоНист, 
четырехкратНый олимпийский чемпиоН, 
одиННадцатикратНый чемпиоН мира 
алексаНдр тихоНов, ветераН великой 
отечествеННой войНы, председатель 
совета ветераНов леНиНского райоНа 
города челябиНска алексаНдр шаламов, 
коордиНатор «бессмертНого полка» 
в челябиНской области, довереННое лицо 
каНдидата в президеНты рф владимира 
путиНа елеНа скорНякова, председатель 
чро во «доброволец» евгеНий 
коробейНиков, заместитель председателя 
обществеННой молодежНой палаты 
челябиНской области юлиаНа дубовицкая.

россия за мир!

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

Несмотря на мороз, в центре Челябинска собрались люди, 
неравнодушные к судьбе России, настоящие патриоты на-
шей любимой Родины. Мы собрались здесь, потому что нас 

объединяет одно чувство – чувство сплоченности и единения. Мы 
с вами – за сильную, независимую Россию. Наша страна – за мир.

Испокон веков наша страна была многонациональной. У России 
уникальный опыт: в мире, согласии и уважении друг к другу живут 
многие народы и народности. Наша страна – пример для других 
государств, как можно жить в добрососедстве и дружбе. Пример 
единения подает и Челябинская область, ведь в нашем регионе в 
согласии проживает 132 национальности. В нашем единстве была, 
есть и будет сила нашей Родины.

История нашей страны проста и построена вокруг одной истины: 

Россия – сильное государство, но оно никогда не будет нападать на 
другие страны, никогда не будет развязывать войны, никогда не 
будет подвергать угнетению другие народы. Если вспомнить исто-
рию, именно наша страна внесла неоспоримый вклад в разгром 
фашизма. И в настоящий момент, когда наша страна окружена 
санкциями, когда к нам питают ненависть, хотят нас сломить, мы 
говорим, что российский народ сплочен и дорожит репутацией 
своей Родины.

Наша страна – за суверенное равенство государств, за мир-
ное разрешение споров, неприменение силы, за равноправие и 
самоопределение. Но, к сожалению, есть силы, которые не хотят, 
чтобы Россия была самостоятельной и сильной.

И сегодня от нас, как никогда требуется сплоченность, единство 
в обществе, в защите интересов нашего государства. А значит, 
и наших с вами интересов. Сильная Россия – это независимая 
Россия. Россия – за мир!

Начало. Продолжение на стр. 3
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В 
феврале 2017 года глава Ет-
кульского района Василий 
Головчинский обратился к 

председателю областного парламента 
Владимиру Мякушу с просьбой оказать 
содействие в решении главной пробле-
мы муниципального района. Тщатель-
но проанализировав ситуацию, изучив 
проектно-сметную документацию, Вла-
димир Мякуш заверил: помощь обяза-
тельно будет оказана.

– Поскольку объем работ оказался 
довольно внушительным, реконструк-
цию было решено провести в два этапа. 
Первый этап начался уже в начале мая 
2017 года.

– Ремонт начался 19 мая, – рас-
сказала директор Еткульской средней 
общеобразовательной школы Наталья 
Максимова. – Строителям предстояла 
колоссальная работа. В рамках первого 
этапа реконструкции были заменены 
перекрытия, усилен фундамент и лест-
ничные пролеты. Полностью заменена 
канализационная сеть, качественно от-
ремонтированы санузлы, проложены 
новые сети электрооборудования, во 
всех помещениях первого этажа сде-
лан косметический ремонт, отремонти-
рован пол, преобразился актовые зал. 
В старое обветшалое здание вдохнули 
вторую жизнь, и оно превратилось в 
прекрасное и современное образова-

тельное учреждение.
На капитальный ремонт здания на-

чальной школы из областного и мест-
ного бюджетов было выделено поряд-
ка 21 миллиона рублей, один миллион 
рублей местные власти потратили на 
разработку проектно-сметной доку-
ментации.

Девятого января начальная школа 
вновь после долгого перерыва при-
няла самых юных учеников. Ребята и 
их родители по достоинству оценили 
качество ремонта и созданный руками 
строителей уют.

В том, что ремонтные работы про-
ведены на самом высоком уровне, 
смогли лично убедиться и южноураль-
ские парламентарии, которые на днях с 
рабочим визитом посетили Еткульский 
муниципальный район.

– Ремонтные работы проведены на 
совесть, – заметил председатель За-
конодательного Собрания Челябин-
ской области Владимир Мякуш. – У 
Еткульской школы теперь есть все 
шансы войти в число лучших образо-
вательных учреждений Южного Урала. 
Здесь созданы прекрасные условия для 
учебы ребят, работы педагогов. Школа 
сильно преобразилась. И это общая за-
слуга большой команды: руководства 
Еткульского муниципального района, 
строителей, педагогического коллекти-
ва, родителей. Общими усилиями мы 

сумели решить одну из самых болез-
ненных проблем в районе. И этот день – 
настоящий праздник для всех жителей 
села. От всего сердца поздравляю вас 
и желаю процветания. Уверен, что из 
стен этой школы выйдет много талант-
ливых ребят.

К словам поздравления руково-
дителя депутатского корпуса при-
соединились депутат Государственной 
Думы Анатолий Литовченко (фрак-
ция «Единая Россия»), областные 
парламентарии-единороссы Марина 
Поддубная и Николай Янов.

Глава Еткульского муниципального 
района Василий Головчинский выразил 
огромную благодарность всем, кто при-
нимал участие в реконструкции здания 
начальной школы.

– Этот масштабный ремонт был для 
каждого местного жителя очень долго-

жданным, – обратил внимание глава 
района. – Я от всего сердца благодарю 
председателя Законодательного Со-
брания Владимира Мякуша за помощь 
в решении главного финансового во-
проса. Лишь благодаря неравнодушию 
депутатов областного парламента из 
регионального бюджета на ремонт на-
шей школы была выделена солидная 
сумма. Выражаю огромную благодар-
ность строителям, которые согласились 
провести сложнейшие ремонтные 
работы, трудились на объекте день и 
ночь, лишь бы сделать нашу школу 
снова красивой, уютной и безопасной. 
Очень благодарен педагогам и самим 
школьникам за понимание ситуации. 
Также большое спасибо мамам и па-
пам, которые активно поддерживали 
и помогали во всех вопросах, прини-
мали участие в субботниках. Вот так, 
все вместе, одной большой и сильной 
командой мы справились с проблемой, 
в решение которой сами долгое время 
не верили. Это еще раз доказывает, что 
мы сильны в единстве, только так нам 
по плечу любые трудности.

Не смогли остаться в стороне и ро-
дители учеников начальной школы, 
которые поделились своими воспоми-
наниями о том, какая школа была еще 
несколько лет назад.

– Конечно, дети учились в безопас-
ной части школы, – вспоминает мама 
четвероклассника Александра Серге-
ева. – Однако все равно было не по 
себе каждый раз, когда заходили в зда-

ние. Ведь было видно, что оно старое, 
обветшалое, кроме того, здесь посто-
янно стоял очень неприятный запах. И 
в таких условиях приходилось учиться 
нашим ребятишкам. Конечно, педа-
гоги делали все, чтобы ребятам было 
комфортно, но условия все же сказы-
вались. Кроме того, из-за сложившейся 
ситуации мой сын Тимофей с первого и 
по третий класс учился только во вто-
рую смену, что было очень неудобно. 
Сейчас сын учится в четвертом классе, 
и в первую смену, и мне, честно говоря, 
даже жалко, что совсем скоро он уйдет 
из начальной школы. После ремонта 
здесь созданы замечательные условия, 
школа оборудована в соответствии со 
всеми современными нормами, ребя-
там самим нравится их обновленная 
школа.

Добавим, что школьники не оста-
лись в долгу. В знак благодарности они 
подготовили красочный концерт для 
всех, кто вложил свои силы и душу в 
реконструкцию здания начальной шко-
лы. А самые юные ученики подарили 
председателю областного парламента 
Владимиру Мякушу на память белого 
медвежонка, которого сшили своими 
руками.

В свою очередь Владимир Мякуш 
заверил: второй этап капитального 
ремонта также будет держать на лич-
ном контроле. Кстати, уже этим летом, 
когда ребята уйдут на каникулы, стро-
ители снова приступят к ремонтным 
работам.

Марина Поддубная, депутат Законодательного Собрания Челябинской 
области, председатель комитета по информационной политике (фракция 

«Единая Россия»):
Здание начальной школы действительно находилось в крайне плачевном состоянии, 
в него было страшно заходить. И подрядчик, который взял на себя обязательства по 
реконструкции, столкнулся с огромным количеством технических сложностей. Но, 

тем не менее, сумел найти способ решить их. Во многом реконструкция стала возможна 
благодаря консолидированному решению председателя областного парламента, руко-
водства районной администрации, всего депутатского корпуса. Все понимали, что работы 
предстоит много. Но сегодня все трудности позади, школа получила вторую жизнь. И 
очень приятно видеть на глазах детей и их родителей улыбки. Теперь начальная школа 
представляет собой великолепное здание, оснащенное современной противопожарной 
сигнализацией и оборудованием, которое соответствует всем необходимым параметрам.
Школьные годы – самые удивительные в жизни каждого человека, а потому важно, в ка-
ких условиях учится ребенок, с какими эмоциями он идет на уроки. Ведь от этого зависит 
его будущее. В школе он не только получает необходимый для дальнейшей жизни багаж 
знаний, умений и навыков, но и учится доброте, находит первых верных друзей. 
А потому условия и окружение играют большую роль в формировании будущего 
взрослого человека.

наталья МаксиМоВа, директор Еткульской средней 
общеобразовательной школы:

Второго августа 2017 года у нас произошла реорганизация, в результате которой 
начальная школа, существовавшая ранее отдельно, была присоединена к средней 
школе села Еткуль. С этого времени все обучающиеся начальной школы перешли в 

здание средней школы, в результате первую и вторую четверти в две смены училось более 
800 детей, поскольку в здании начальной школы было опасно находиться. Конечно, было 
тяжело, но все – и школьники, и родители, и педагоги – отнеслись с пониманием. Но благо-
даря выделенному финансированию нам удалось провести реконструкцию начальной шко-
лы, и уже с десятого января этого года наши малыши стали вновь получать знания в здании 
начальной школы, которое не просто преобразилось – оно стало даже лучше, чем было.
Но проведенный ремонт – это лишь первый этап реконструкции, уже летом подрядчик 
приступит ко второму этапу, в рамках которого планируется полностью поменять 
систему отопления, отремонтировать крышу, также будет вскрываться и заново пере-
стилаться пол.

Новая жизНь старой школы
Окончание. Начало на стр. 1.

Ирина Яббарова. Фото Людмилы Потаповой

Еткульская школа будет одной из лучших в Челябинской 
области. Мы приложим к этому все усилия, ведь они 

направлены на воспитание подрастающего поколения

На капитальНый ремоНт здаНия 
НачальНой школы из областНого 
и местНого бюджетов было выделеНо 
порядка 21 миллиоНа рублей.

Николай Янов, Анатолий Литовченко,  
Василий Головчинский и Владимир Мякуш
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Ирина Яббарова. Фото Людмилы Потаповой

М
итинг открыл председатель 
Законодательного Собра-
ния Владимир Мякуш. Он 

отметил, что у России накоплен уни-
кальный опыт: в нашей стране в мире 
и согласии, в уважении друг к другу 
живут разные народы, национально-
сти, религиозные конфессии.

– Вся наша история построена во-
круг простой истины: Россия сильна, 
но никогда она не стремилась к раз-
вязыванию войн, к завоеваниям, к 
угнетению других народов. Именно 
наша страна внесла неоспоримый 
вклад в разгром фашизма. И в на-
стоящий момент борьба с любыми 
проявлениями национальной и рели-
гиозной нетерпимости, борьба с тер-

роризмом – все это свидетельства ми-
ролюбивой внешней политики России, 

– подчеркнул Владимир Мякуш.
Председатель Законодательного 

Собрания процитировал одно из вы-
сказываний президента России Влади-
мира Путина о роли нашей страны в 
современном мире: «Безопасность в 
мире можно обеспечить только вме-
сте с Россией, а не пытаясь задвинуть 
ее, ослабить ее геополитические по-
зиции».

Свое выступление Владимир Мя-
куш завершил призывом к собрав-
шимся:

– В эти дни от нас как никогда требу-
ется сплоченность, единство общества 
в защите интересов нашего государ-
ства, а значит, и наших интересов.

россия за мир!

С
троительство ледовой арены «Южный Урал» продол-
жалось с 2012 года. Но затраченные усилия и время 
того стоили: получилось грандиозное сооружение 

площадью более 4 тысяч квадратных метров. На льду будут 
заниматься хоккеисты и мастера фигурного катания. Для 
них созданы условия, которых раньше в городе никогда не 
было. Как отметил директор ледовой арены «Южный Урал» 
Константин Паршин, объект выделяется своими масшта-
бами, современным оборудованием и высоким качеством 
всех выполненных работ. В комплексе также есть тренажер-
ный и хореографический залы, комфортные комнаты для 
тренерского состава, душевые, комнаты для переодевания.

На мероприятии присутствовали депутат Государствен-
ной Думы Анатолий Литовченко, депутаты Законодательно-
го Собрания фракции «Единая Россия» Марина Поддубная, 
Валерий Филиппов, Владимир Перезолов, координатор 
партпроекта «Детский спорт» Денис Лапотышкин и другие 
гости. Кстати, именно депутат Законодательного Собрания 
Валерий Филиппов является одним из инициаторов строи-
тельства ледовой арены в Южноуральске.

Глава региона Борис Дубровский отметил, что рад раз-

делить с горожанами это радостное событие и произвел 
торжественное сбрасывание на лед первой шайбы. «Дей-
ствительно грандиозное событие. Это одна из лучших ледо-
вых арен в Челябинской области, и я рад, что южноуральцы 
получили такой подарок к юбилею родного города. 
Вместе с местными властями мы продолжим ра-
ботать на благо Южноуральска, будем поддержи-
вать спорт и другие начинания. Поздравляю вас с 
праздником, желаю вашему городу процветания 
и благополучия», – сказал Борис Дубровский.

После торжественного открытия ледовой 
арены состоялась XVII церемония награждения 
почетных жителей Южноуральска. Во Дворце 
культуры, обновленном благодаря партийному 
проекту «Местный дом культуры», Владимир 
Перезолов от имени депутатов Законодательного 
Собрания вручил поздравительный адрес главе 
города и отметил, что теперь Южноуральск ста-
новится не только промышленно развитым горо-
дом, но и социально ориентированным, удобным 
и красивым.

Окончание. Начало на стр. 1.

константин ЗахароВ, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области, 

председатель комитета по 
экономической политике и 
предпринимательству (фракция 

«Единая Россия»):
Несмотря на холодную погоду на митинг пришло 
много людей, особенно молодежи. И все мы при-

держиваемся одного принципа – единства и мира. 
Россия за всю свою историю заплатила очень высо-
кую цену, чтобы жить под чистым мирным небом. И 
сегодня для нашей страны снова очень важно, чтобы 
все ее жители были сплоченными, нам необхо-
димо объединиться, чтобы сохранить единство 

государства, сохранить Россию.

александр ТихоноВ, олимпийский 
чемпион, одиннадцатикратный 

чемпион мира, лучший спортсмен XX 
века:

Я – уроженец Южного Урала, села Уйского, и всегда 
достойно представлял свой народ на спортивных 
аренах всего мира.

И те чувства, которые сегодня переживают наши 
спортсмены из-за Олимпийских игр, которые пройдут с 9 по 
25 февраля 2018 года в городе Пхёнчхане, Республика Ко-
рея, мне довелось испытать в 1980 году. Когда после объ-
явленного американцами, немцами, французами бойкота 
летней московской Олимпиады, наша сборная должна была ехать на зимнюю Олимпиаду в 
США, в город Лейк-Плэсид. Для меня это была четвертая Олимпиада, и до последнего наши 
спортсмены не знали, будут они участвовать в тех Олимпийских играх или нет. Но правитель-
ство нашей страны приняло решение: невзирая на бойкот московской Олимпиады, наши 
спортсмены поедут в Америку. На той Олимпиаде мне довелось нести знамя Советского 
Союза. Я не спал ночь, переживал и волновался, мне было сказано, что перед трибунами 
президента Америки я должен приклонить знамя нашей страны. И чем ближе я подходил к 
трибуне президента США, тем больше во мне утверждалась мысль: я - уральский парень и 
никогда знамя перед американцами не приклоню. Я поднял знамя выше и с гордо поднятой 
головой пронес его в одной руке.

Многие неоднократно пытались расколоть наше общество, но россияне едины, ни-
кто и никогда нас не расколет. Ведь, как поется в одной известной песне: « Мы – мир-
ные люди, но наш бронепоезд стоит на запасном пути...»

Юрий карликаноВ, первый заместитель 
председателя Законодательного Собрания 

Челябинской области (фракция «Единая Россия»):
Мы прекрасно понимаем, что Россия у каждого в сердце. И сегодня, когда 
так неспокойно во внешнем мире, когда столько притязаний в адрес нашего 
государства, такие митинги очень необходимы, потому что они показывают 

наше единение.
Сегодня наша страна находится в периоде избирательной кампании президента. 

Это главные выборы России. Выборы, когда мы должны определиться со своим 
будущим, будущим своих детей. И очень важно сегодня быть вместе, быть 
со всеми. Потому что в сложившейся ситуации только вместе, только в един-
стве мы можем победить и справиться с любыми трудностями.

александр ЖураВлеВ, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по социальной политике 
(фракция «Единая Россия»):

Несмотря на морозный день, жители Челябинска собрались на Кировке, чтобы 
выразить свое отношение к нашей стране, к ее позиции в мире, к международ-
ному сотрудничеству. Мы все едины в понимании того, что нашей стране ну-

жен мир. Мы хотим мирно жить и трудиться, у нас большой потенциал, и мы знаем, 
что можем экономически развиваться и двигаться вперед. Но сегодня сложившаяся 
в мире ситуация вынуждает нас в том числе тратить средства на вооружение, 
чтобы быть сильными и защищенными.

Но я считаю, что этот митинг – показатель, что мы едины, что Россия – за мир!

александр ГоликоВ, депутат Законодательного Собрания Челябинской 
области, председатель комитета по строительной политике и жилищно-
коммунальному хозяйству (фракция «Единая Россия»):

Мы должны объединяться, быть сплоченными в моменты, когда России 
тяжело. И сегодня такая необходимость есть: Россию со всех сторон зажали 
санкциями, чтобы наша страна не могла свободно чувствовать себя во всем 

мировом пространстве.
В истории России были непростые времена, но несмотря ни на что наша страна 

никогда не нападала на другие государства первой, она всегда была за мир во всем 
мире. Но важно, чтобы мировое сообщество понимало простую истину: «кто к нам с 
мечом придет, тот от меча и погибнет». Мы будем защищаться свою Родину.

И этот митинг показывает, что мы – южноуральцы - готовы объединяться в 
любой ситуации. У нашей страны есть лидер, который способен сделать все, 
чтобы Россия была уважаема во всем мире, занимала лидирующие позиции. 
Челябинск, Южный Урал, Россия – за мир.

самый молодой город челябиНской области отметил свой 55-летНий юбилей 
В Южноуральске 2 феВраля празднуЮт день города, 
и подарком горожанам к этой знаменательной 
дате стал ледоВый дВорец.
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Ирина Яббарова. Фото Людмилы Потаповой

«детские сады – детям»

Н
а днях долгожданное от-
крытие новых структурных 
подразделений сразу двух 

детских садов состоялось в Миасском 
городском округе. Этого события в го-
роде ждали давно, а потому отметили 
их с масштабом.

Участие в торжественном открытии 
обоих дошкольных учреждений при-
нял заместитель председателя Зако-
нодательного Собрания Челябинской 
области, председатель комитета по со-
циальной политике Александр Журав-
лев (фракция «Единая Россия»).

Свой рабочий визит в Миасс пар-
ламентарий начал с посещения струк-
турного подразделения детского сада 
№ 15 «Чебурашка». Здесь Александр 
Журавлев в торжественной обстановке 
перерезал красную ленточку, осмотрел 
помещения дошкольного учреждения, 
пообщался с педагогами.

Новое дошкольное учреждение 
предназначено для малышей от года 
до трех лет. Свои двери оно распах-
нуло по адресу: улица 8 Марта, 147. 
Это один из самых развивающихся 
микрорайонов города, где проживает 
большое количество молодых семей с 
маленькими детьми. В микрорайоне 
катастрофически не хватало мест для 
малышей от года до трех лет, родители 
были вынуждены отдавать своих чад в 
детские сады, расположенные в другом 
районе Миасса. Теперь же эта проблема 
решена. Набор в две ясельные группы 
был объявлен за неделю до Нового 
года. А уже 26 декабря 2017 года в этих 
стенах зазвучали детские голоса.

– Многие родители признавались, 
что для них открытие нового детского 
сада рядом с домом стало настоящим 
предновогодним подарком, – рас-
сказала заведующая детским садом 
«Чебурашка» Наталья Орел. – Сейчас 
мы только начинаем обживать новое 
помещение, пока не все залы у нас 
запущены в полную силу, но с каждым 
днем ребятишек становится больше. 
Проектная мощность нового детского 
сада – 40 мест, однако помещения по-
зволяют принять 50 малышей. Многие 
ребятишки сейчас проходят медицин-
скую комиссию, кто-то посещает дет-
ский сад неполный рабочий день, то 
есть пока находятся на адаптации. Бла-
годаря открытию структурного подраз-

деления, которое рассчитано на самых 
маленьких, очередь в нашем микро-
районе сократилась до минимума.

За ребятишками присматривают 
квалифицированные педагоги: три 
воспитателя и три младших воспита-
теля. Предполагается, что одна груп-
па будет работать 12 часов, то есть  с 
7:00 до 19:00. По словам заведующей 
дошкольным учреждением, такой ре-
жим работы не случаен, ведь многие 
мамы и папы воспитанников трудятся 
до 18:00. Вторая группа будет действо-
вать с 7:00 до 17:30.

Стоит отметить, что открытие струк-
турного подразделения детского сада 
№ 15 стало возможным благодаря 
выделенным субсидиям из областно-
го бюджета в размере 19 миллионов 
рублей. Денежные средства были на-
правлены на выкуп специальных по-

мещений на первых этажах жилого 
дома. При этом здесь, как и положено, 
будут предусмотрены и детские пло-
щадки для прогулок малышей. Также 
на участках ясельного подразделения 
будет установлено оборудование, что-
бы дошколятам было комфортно и ин-
тересно играть на свежем воздухе. 

Также Александр Журавлев принял 
участие в торжественном открытии 
структурного подразделения детского 
сада № 2 «Умка», который также рас-
положен в одном из самых густонасе-
ленных микрорайонов Миасса. Новые 
помещения дошкольного учреждения 
также рассчитаны на малышей от года 
до трех лет. Набор ребятишек в этот 
детский сад был объявлен в последних 
числах прошлого года.

– Проектная мощность нового дет-
ского сада составляет 50 мест, – обра-

тила внимание заведующая дошколь-
ным учреждением Елена Шмидт. – В 
настоящее время его посещают уже 40 
ребятишек, работает две группы. Не-
смотря на то что детский сад обычный, 
в нем действуют комбинированные 
группы для детей-логопатов (их посе-
щают 54 ребенка). Правда, они рас-
положены в основном здании. Могу 
добавить, что малышей после трех лет 
мы будем переводить уже в основное 
здание детского сада. 

Кстати, что касается основного зда-
ния «Умки», то оно находится рядом. 
Впервые свои двери оно открыло три 
года назад. На сегодняшний день здесь 
действуют 12 групп, которые посещают 
320 дошколят от трех до семи лет.

– В нашем детском саду уделяется 
большое внимание всестороннему раз-
витию детей, – добавила Елена Шмидт. 

– Детский сад «Умка» имеет лицензию 
на оказание дополнительных образо-
вательных услуг, благодаря чему здесь 
работают секции по физкультурному 
направлению, хореографии, англий-
скому языку и лего-конструированию. 
И надо отметить, что дополнительные 
образовательные программы пользу-
ются большой популярностью, в сред-
нем их посещают порядка 130 – 140 
детей от четырех до семи лет.

К слову, Александр Журавлев лич-
но смог убедиться в талантах дошко-
лят. Малыши подготовили для гостей 

праздничный концерт с песнями, тан-
цами и стихами.

Парламентарий от чистого сердца 
поблагодарил за праздник, поздравил 
педагогический коллектив обоих до-
школьных учреждений с открытием, 
а также вручил благодарственные 
письма от ЧРО ВПП «Единая Россия» 
нескольким сотрудникам дошкольных 
учреждений.

– В последние несколько лет все 
чаще принимаю участие в торжествен-
ном открытии новых детских садов, – 
заметил заместитель председателя За-
конодательного Собрания Челябинской 
области Александр Журавлев. – Каж-
дый год в Челябинской области сда-
ются новые, уютные, современные, от-
вечающие всем необходимым нормам 
дошкольные учреждения. В 2018 году 
первоочередной задачей развития до-
школьного образования остается рас-
ширение его доступности населению 
Челябинской области, сокращение сро-
ков ожидания в очереди на получение 
места в детском саду,  в первую оче-
редь для детей от трех до семи лет, и со-
хранение доступности в этой категории 
на сто процентов, а также повышение 
доступности для малышей от полутора 
до трех лет до 85 процентов. 

Для реализации этой задачи в этом 
году на Южном Урале планируется на-
чать строительство четырех детских 
садов.

южНый урал продолжает 
удерживать лидирующие 
позиции в уральском 
федеральНом округе 
по развитию системы 
дошкольНого образоваНия. 
областНые власти 
предприНимают все 
Необходимые шаги На пути 
решеНия проблемы дефицита 
мест в детских садах. в области 
открываются Новые дошкольНые 
учреждеНия, благодаря чему 
дефицит мест для малышей 
с каждым годом стаНовится 
все меНьше.
создавать дополНительНые 
места в детских садах 
позволяют государствеННая 
программа «поддержка 
и развитие дошкольНого 
образоваНия в челябиНской 
области» и партийНый проект 
«детские сады – детям».

александр ЖураВлеВ, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по социальной политике 
(фракция «Единая Россия»):

В целом по Челябинской области доступность дошкольного образования 
для детей в возрасте от трех до семи лет на 1 января 2018 года составляет 
сто процентов. Что касается дошколят в возрасте от одного до трех лет, то на 

начало этого года обеспеченность их местами составила 80,6 процента.
Стоит обратить внимание, что по уровню доступности дошкольного образования 
наша область занимает первое место в Уральском федеральном округе и входит в 
первую десятку регионов на уровне России. Однако, к сожалению, достигну-
тый уровень доступности дошкольного образования – недостаточный для 
региона. А значит, работы предстоит еще много.

Тадий уМинский, помощник главы Миасского 
городского округа:

Открытие любого социального объекта в Миасском городском округе имеет 
особое значение. Мы намерены и дальше развиваться и открывать больше 
социальных объектов, чтобы жизнь в Миассе была комфортной. Уже есть 

планы на будущее. Дополнительно планируется открыть новые детские сады не 
только в центральной части города, но и в старой части. Эти вопросы сейчас про-
рабатываются. Что касается потребности в дошкольных учреждениях, то в общей 
сложности она составляет порядка 400 – 500 мест. При этом вопрос обеспечен-
ности местами детей от трех до семи лет практически решен, очередности 
в данной возрастной категории нет. Основная потребность, порядка 90 про-
центов, – в дошкольных местах для детей от одного года до трех лет.

алексаНдр журавлев: «южНый урал по развитию 
дошкольНого образоваНия – в десятке лучших»

в 2017 году в челябиНской области создаНо 
дополНительНо 1891 место. так, благодаря 
модерНизации региоНальНых систем дошкольНого 
образоваНия открыто шесть Новых детских садов. 
теперь Новые дошкольНые учреждеНия есть 
в челябиНске, миассе, чебаркуле, а также в поселке 
рощиНо сосНовского муНиципальНого райоНа.

Тадий Уминский, Александр Журавлев и 
Наталья Орел 
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В 
зону внимания народных 
контролеров попадают как 
крупные аптечные сети, так 

и небольшие пункты. В конце про-
шлой недели «Народный контроль» 
побывал в двух аптеках по улице Во-
ровского: в аптечной сети «Классика» 
и аптеке «Ольга». Также участие в 
рейде приняли депутат Законодатель-
ного Собрания Челябинской области 
Дмитрий Альтман (фракция «Единая 
Россия») и депутат совета депутатов 
Центрального района Челябинска 
Александр Надеин.

В обеих аптеках, где проходили 
рейды, фармацевты подтвердили: де-
фицита противовирусных препаратов 
нет. Что касается ценовой политики, 
то завышенных ценников участники 
рейда не обнаружили ни на один из 
наиболее популярных среди горожан 
препаратов. Более того, как обратил 
внимание координатор партийного 
проекта «Народный контроль», совет-
ник председателя Законодательного 
Собрания Челябинской области Вадим 
Воробей, на ряд лекарств цены даже 
заметно снизились. Например, почти 
на восемь процентов по сравнению с 
прошлым годом подешевел «Арби-
дол», на пять процентов снизилась 
цена на «Анаферон», на 4,44 процента 
упала стоимость «Оциллококцинума».

– В первую очередь под монито-
ринг «Народного контроля» попадают 
сетевые аптеки, поскольку именно 
они задают общий тренд ценовой по-
литики, – прокомментировал Вадим 
Воробей. – Но и небольшие аптечные 
пункты также попадают в маршрут 
наших рейдов. Стоит отметить, что 
сетевые аптеки зачастую могут предо-
ставить выбор препаратов по более 
низкой цене. Это связано с тем, что 
они, как правило, закупают лекар-
ственные препараты оптом по более 
низкой цене, а значит, и цены в розни-
цу могут устанавливать чуть дешевле, 
чем небольшие частные аптеки. По 
результатам каждого такого рейда 
мы составляем сводные таблицы, в 
которых указываем всю информацию 
по аптекам, лекарствам, ценам на них. 
Вся информация затем публикуется в 
открытом доступе для всех жителей 
Челябинской области.

Депутат Законодательного Собра-
ния Челябинской области Дмитрий 
Альтман акцентировал внимание на 
том, что отныне фармацевты в каж-
дой аптеке обязаны в первую очередь 
предложить пациенту лекарственный 

препарат с активной действующей 

формулой по наименьшей цене.
По мнению депутата от Централь-

ного района Александра Надеина, 

подобные рейды крайне важны, по-

скольку они позволяют аккумулиро-

вать всю информацию относительно 

ценовой политики всех крупнейших 

аптечных сетей и донести ее до по-

требителей. Более того, это позво-

ляет сдерживать необоснованное 

завышение цен на лекарственные 

препараты.

Совместные рейды «Народного 

контроля» и областных парламента-

риев будут продолжены. До конца 

зимы планируется провести еще 

несколько подобных проверок. А 

весной в зону контроля планируется 

включить антигистаминные препа-
раты и витамины.

Эпидемия гриппа и орви 
На южНом урале пока Не 
проявила себя в полНую силу, 
а потому и большого ажиотажа 
в аптеках области 
Не Наблюдается. одНако 
ситуация все же оцеНивается как 
предЭпидемиологическая. 
противовирусНые препараты 
хоть и Не сметаются 
южНоуральцами с аптечНых 
полок, Но популярНостью все же 
пользуются. чтобы Не допустить 
повтореНия ситуации прошлых 
лет, когда цеНы На лекарства 
против гриппа и орви заметНо 
подскочили, «НародНый 
коНтроль» каждые две Недели 
проводит рейды по аптечНым 
сетям челябиНской области.

Вадим Воробей, координатор партийного 
проекта «Народный контроль» в Челябинской 

области, советник председателя Законодательного 
Собрания:

Последние пять лет у нас существует единообразный список, в соответствии 
с которым ведется мониторинг цен на противовирусные лекарственные пре-
параты. Мониторинг ведется во всех аптечных сетях Челябинской области. А 

это более двух тысяч аптечных пунктов и аптек во всех муниципальных образо-
ваниях региона. Общая картина по ценам, к сожалению, отличается. Так, жители 
городов имеют возможность купить лекарственные препараты по более низкой 
цене, а что касается аптек, удаленных от больших городов, то в них действует бо-
лее высокая наценка. Это связано с дополнительными транспортными расходами 
и отсутствием конкуренции.

На сегодняшний день можно отметить, что дефицита противовирусных препа-
ратов в аптеках области не наблюдается. Нет и резких скачков цен. Хотя несколько 
подешевели процедурные маски, а также ряд препаратов, среди них и «Арбидол», 
который всегда пользовался большим спросом, но в настоящее время стал менее 
популярным. В отличие от другого лекарства – «Кагоцела», который немного 
подорожал. Вместе с тем стали более востребованны витамины и аскорбиновая 
кислота отечественного производителя, она, кстати, по сравнению с прошлым 
годом подорожала на 40 процентов.

Моя рекомендация жителям области – пользоваться интернет-аптеками, где 
стоимость лекарственных препаратов значительно ниже. Подделок бояться не 
стоит, поскольку у каждой аптечной сети есть отдел по контролю за качеством. 
Кроме того, за деятельностью аптечных сетей пристально следит Росздрав-
надзор по Челябинской области. За прошлый год в регионе не выявлено ни 
одного факта фальсификации лекарственных препаратов.

челябиНская область заНимает одНо из первых мест 
в российской Федерации по обеспечеННости аптеками 
На душу НаселеНия. так, в региоНе одНа аптека 
приходится На 900 жителей. Это говорит о высокой 
коНкуреНции На Фармацевтическом рыНке.

Вадим Воробей,  Дмитрий Альтман и  Александр Надеин

Фармацевты подтвердили: дефицита 
противовирусных препаратов нет

Нам Не страшНа орви: цеНы На лекарства 
под НародНым коНтролем

Ирина Яббарова. Фото Людмилы Потаповой

дмитрий альТМан, 
депутат 
Законодательного 
Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая 
Россия»):

По новому федеральному зако-
нодательству фармацевт должен 
информировать потребителя о том, 

что в продаже имеются более дешевые 
аналоги лекарства. Это правильное ре-
шение: есть препараты, которые содер-
жат один и тот же химический состав, 
но разные производители представляют 
свои лекарства по разным ценам. В итоге 
человек, не разбирающийся в фармацев-
тике, может приобрести препарат в разы 
дороже. Защитить интересы покупателя 
возможно в том случае, если у со-
трудников аптеки будет достаточ-
ная квалификация.
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Поддержка для 
волонтеров

Для поддержки и дальнейшего 
развития волонтерской деятельности 
в Государственной Думе принят закон 
«О внесении изменений в отдельные 
законодательные акты РФ по вопро-
сам добровольчества (волонтерства)». 
Документ разработан по поручению 
Владимира Путина, по итогам встречи 
главы государства с представителями 
волонтерского движения в Карелии 
в июле прошлого года. Об этом на 
заседании Экспертного совета при 
Законодательном собрании области 
по патриотическому воспитанию и 
военно-шефской работе сообщил его 
председатель, депутат Госдумы Дми-
трий Вяткин. Первый зампредседа-
теля комитета Госдумы по развитию 
гражданского общества, делам обще-
ственных объединений и религиозных 
организаций принимал активное уча-
стие в подготовке 
нового закона. 

Как отметили 
Дмитрий Вяткин, 
в законе про-
писаны полно-
мочия органов 
государственной 
власти и местного 
самоуправления 
по поддержке во-
лонтерских и добровольческих орга-
низаций. 

– Теперь на местах появилась воз-
можность создавать соответствую-
щие программы, выделять денежные 
средства, предоставлять имущество, 
обучать, заключать соглашения и 
многое другое, – пояснил он.

Новый документ дает четкие опре-
деления «волонтерства» и «добро-
вольчества». Эти понятия признаны 
синонимичными. Деятельность до-
бровольцев и волонтеров определя-
ется как благотворительная. А это зна-
чит, что закон «О благотворительной 
деятельности и благотворительных 
организациях» в полной мере распро-
страняется на волонтерские (добро-
вольческие) объединения. 

При этом волонтерской и добро-
вольческой не может считаться по-
литическая и коммерческая деятель-
ность, подчеркнул парламентарий. 
Если, например, человек без оплаты 
распространяет рекламные листовки 
или безвозмездно участвует в изби-

рательной кампании, занимается по-
литической агитацией, он не является 
добровольцем. 

Новый закон повышает правовую 
защищенность волонтеров, добро-
вольцев. Среди дополнительных га-
рантий – право заключать договор, 
на основании которого может быть 
предоставлена компенсация расходов 
за проезд и проживание во время 
исполнения своих обязанностей, по-
лучение форменной одежды, специн-
вентаря и оборудования. Вместе с тем 
закон устанавливает определенные 
требования к добровольцам и волон-
терам. Так, некоторые виды безвоз-
мездной деятельности требуют до-
полнительной подготовки. Например, 
поисковикам, которые собираются в 
экспедицию, придется заранее пред-
ставить справку о состоянии здоровья, 
а также пройти «курс молодого бойца» 
на полевых сборах на базе дивизии. 
Желающие стать добровольными по-
мощниками в зоне стихийного бед-
ствия или чрезвычайной ситуации не-
пременно должны пройти подготовку 
по программе МЧС. Новый документ 
коснется и религиозных объединений. 
По инициативе крупнейших конфес-
сий при привлечении к организации 
духовных мероприятий будут учиты-
ваться особенности религиозных ор-
ганизаций. 

На прошлой неделе Совет Федера-
ции одобрил закон о волонтерстве. Он 
вступит в силу с 1 мая 2018 года. 

Волонтерские объедения Южного 
Урала, реализующие перспективные 
социальные проекты, имеют шанс по-
лучить федеральную поддержку. Как 
рассказал Дмитрий Вяткин, в 2018 
году благодаря усилиям депутатов 
Госдумы фракции «Единая Россия» 
сумма грантовой поддержки проек-
тов некоммерических организаций 
увеличена на один миллиард и со-
ставит восемь миллиардов рублей. В 
прошлом году грантополучателями 
стали десять добровольческих объе-
динений Челябинской области. Но в 
регионе немало сильных организаций, 
которые могут претендовать на грант. 

– Система очень простая. На сайте 
фонда президентских грантов подроб-
но изложены требования к участни-
кам конкурса, разъясняется, на что 
обратить внимание при разработке 
проекта. Все четко, прозрачно, откры-
то, – уточняет Дмитрий Вяткин. – Я 
считаю, нашим общественникам надо 

активно поработать, чтобы не упу-
стить возможность получить деньги 
на финансирование своих проектов. 

Школа Патриотов
В работе Экспертного совета при-

няли участие представители музея 
ЧТЗ, пограничных войск, юнармей-
ского и казачьего движений. Эти ор-
ганизации ведут целенаправленную 
работу по воспитанию детей, подрост-
ков и молодежи. Ребята знакомят-
ся с историей и культурой родного 
края, ходят в турпоходы, занимаются 
спортом, юноши готовятся к службе 
в армии. В городах и районах Челя-
бинской области активно развивается 
юнармейское движение. Представи-
тель регионального штаба Всероссий-
ского военно-патриотического движе-
ния «Юнармия» Анатолий Косолапов 
предложил на суд экспертов новые 
инициативы. Среди них – проект ре-
гиональной спартакиады, в рамках 
которой планируется провести поряд-
ка восьми соревнований по военно-
прикладным видам спорта. Пилот-
ный проект стартовал на минувшей 
неделе в Магнитогорске. В бассейне 
города подростки соревновались в 
плавании с автоматом. По словам 
Анатолия Косолапова, состязания 
прошли успешно. Ожидается, что 
спартакиада будет проходить в горо-
дах и районах области в течение года 
в два этапа. Эксперты предложили 
озвучить инициативу в региональном 
министерстве образования и науки, 
акцентировали внимание на раз-
работке психолого-педагогической 
базы, в том числе с учетом возраста 
и уровня подготовки юнармейцев. А 
в этом могут помочь специалисты 
профильных вузов: Южноуральского 
гуманитарно-педагогического уни-
верситета и факультета военного обу-
чения ЮУрГУ. 

танкоград – наШа 
гордость

Серьезное внимание патриотиче-
скому воспитанию подрастающего 
поколения южноуральцев уделяет 
коллектив музея ЧТЗ. Нам есть чем 
гордиться: первый промышленный 
трактор, признанный в 1937 году на 
Всемирной выставке в Париже луч-
шим в мире, подвиг легендарного 
Танкограда, атомный проект... Нашу 

историю недопустимо вычеркивать 
из сегодняшней жизни, утверждает 
директор музея ЧТЗ Надежда Дида. 

Убедительно звучит ее эмоцио-
нальное высту-
пление: 

– Что такое 
Танкоград? Это 
18 тысяч тан-
ков, 48,5 тыся-
чи двигателей, 
17 миллионов 
заготовок для 
б о е п р и п а с о в . 
В августе 1940 

года в Челябинск из Ленинграда 
приехали конструкторы Кировского 
завода, привезли чертежи, создали 
конструкторское бюро, и 31 дека-
бря 1940 года на ЧТЗ был выпущен 
первый танк. К концу первого года 
войны Челябинск принял почти 30 
тысяч эвакуированных из Ленингра-
да, Москвы, Харькова, Сталинграда и 
других городов. Но главное – 6 октя-
бря 1941 года в Челябинске объеди-
нились три завода: Кировский, Харь-
ковский и Челябинский. А 18 октября 
наши первые танки уже защищали 
Москву. К концу 1941 года на терри-
тории ЧТЗ построили 17 новых цехов, 
выпускали 12 модификаций танков, 
6 типов двигателей. В декабре 1942 
года 150 танков, собранных на день-
ги челябинских колхозников, ушли 
в Сталинград. Сегодня один их этих 
танков стоит на Мамаевом кургане. В 
марте 1945 года на вооружение был 
поставлен танк ИС-3. Эти машины 
прошли 7 сентября 1945 года на Па-
раде Победы союзных войск и были 
признаны лучшими в мире. 

А за техникой стояли люди: стаха-
новцы, комсомольско-молодежные 
бригады, тысячи женщин встали к 
станкам. Работали с полной отдачей 
сил. Завод 33 раза завоевывал зна-
мя Госкомитета обороны, из них два  
были оставлены ЧТЗ на вечное хра-
нение. Орден Красной Звезды, два 
ордена Ленина, орден Кутузова I сте-
пени – вот оценка труда Танкограда.

на кировке 
реконструируют 

Проводы на фронт
Из Челябинска на фронт ушли по-

рядка 12 добровольческих танковых 
формирований. Одно из них – 63-я 

добровольческая танковая бригада, 
которая входила в Уральский добро-
вольческий танковый корпус. В этом 
году 9 мая исполняется 75 лет с того 
далекого дня, как добровольцев про-
вожали на передовую. Тысячи че-
лябинцев тогда собрались в центре 
города (на нынешней Кировке). На-
дежда Дида предложила вспомнить 
это трогательное событие. 

– Сейчас в моде исторические ре-
конструкции. Я считаю, что пришло 
время восстановить проводы 63-й 
добровольческой танковой бригады, 
чтобы об этом узнал весь город, – 
выразила свое мнение Надежда Ар-
темьевна. – И очень важно, чтобы 
в реконструкции приняли участие 
сорок тысяч человек, как это было 
75 лет назад, чтобы провожающие, 
преклонив колени, прочитали наказ 
добровольцам, а те, в свою очередь, 
дали воинскую клятву. 

Экспертный совет поддержал 
идею директора музея ЧТЗ провести 
на Кировке реконструкцию проводов 
нашей добровольческой танковой 
бригады. По мнению экспертов, се-
годня музей ЧТЗ стал площадкой для 
идеологической, просветительской 
работы с юнармейцами, казачатами, 
кадетами и другими молодежными 
объединениями. Подтверждение 
тому – соглашения о взаимодей-
ствии, подписанные с музеем регио-
нальным отделением «Юнармии», 
Фондом патриотического воспитания 
и военно-шефской деятельности, 
муниципалитетами. Очередной до-
кумент о сотрудничестве музея ЧТЗ и 
музея казачьей славы был подписан 
на заседании Экспертного совета. 

– В Челябинской области добро-
вольческих патриотически настро-
енных объединений насчитывается 
несколько сотен. Это и такие много-
численные движения, как юнармия, 
кадетское, казачье движения, а так-
же кружки и музеи в школах, – под-
черкнул председатель Экспертного 
совета, депутат Госдумы Дмитрий 
Вяткин. – Когда проводятся военно-
патриотические мероприятия, мы 
стараемся привлечь на них как мож-
но больше ребят, чтобы они смогли 
познакомиться друг с другом, поде-
литься опытом, подружиться и про-
сто заявить о себе. А таких событий 
в 2018 году будет немало. Ведь этот 
год объявлен Годом добровольца 
(волонтера).

НыНешНий год стаНет Новым Этапом в развитии волоНтерского 
движеНия На южНом урале, как и во всей страНе. президеНт 
россии владимир путиН объявил 2018-й годом добровольца 
и волоНтера. 
казалось бы, слово «волоНтер» совсем НедавНо появилось 
в Нашем обиходе. Небольшие группы ЭНтузиастов пытались 
сделать что-то полезНое для родНого города или поселка, 
протяНуть руку помощи тем, кто попал в беду. со времеНем робко 
зарождавшаяся иНициатива переросла в мощНое движеНие. 
сейчас без участия волоНтеров Не обходится Ни одНо зНачимое 
городское событие, спортивНые соревНоваНия, форумы, 
фестивали и другие мероприятия. по доброй воле оНи устраивают 
Экологические акции, Навещают одиНоких стариков, стараются 
порадовать тяжелобольНых ребятишек, участвуют в поиске 
пропавших, ухаживают за могилами погибших воиНов, 
заботятся о животНых в приютах. Этот список можНо продолжать 
до бескоНечНости. НеравНодушНые люди Находят все Новые 
и Новые НаправлеНия, где НужНа их помощь. ряды бескорыстНых 
помощНиков ширятся. приНято считать, что волоНтерство – удел 
молодых. одНако для благих дел Не существует преград. сегодНя 
волоНтерская семья объедиНяет и школьНиков, и студеНтов, 
и добровольцев «серебряНого» возраста. 

Наталья Фирсанова

время добровольцев

Надежда Дида

Дмитрий 
Вяткин
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С 
предыдущей проверки, которая прошла в конце прошлого года, было 
сделано немало: начались работы по подключению сетей водоснабжения 
и водоотведения, был заложен электрический кабель от ТП и подключено 

электричество к местам общего пользования, началось подключение дома к 
сетям теплоснабжения и запуск отопления. Однако предстоит выполнить еще не-
малый объем работ.

– С нашего прошлого визита изменилось многое. Появилась трансформаторная 
подстанция, скоро начнется установка лифтов и завершится подведение отопле-
ния в квартиры, – прокомментировал Константин Толкачев.

– Конечно, хочется, чтобы дом был сдан как можно скорее, ведь ждем мы этого 
уже больше года. Видим, что работы ведутся, и это вселяет надежду, что скоро мы 
сможем заехать в свои квартиры, – сказала представитель инициативной группы 
Елена Брыкова.

По словам застройщика, дом будет сдан в первом квартале 2018 года.

депутат областНого парламеНта дмитрий рябов сложил с себя полНомочия руководителя фракции лдпр 
в закоНодательНом собраНии челябиНской области.

Э
то было взвешенное и продуманное решение са-
мого парламентария. Это не что иное, как рота-
ция кадров внутри фракции, обычный внутренний 

процесс, способность любого объединения депутатов от-
вечать на изменения политических реалий и запросы вре-
мени. Решение Дмитрия Анатольевича одобрил депутатский 
корпус либерал-демократов. Его место занял заместитель 
председателя комитета по законодательству, государствен-
ному строительству и местному самоуправлению, а так-
же член комитета по строительной политике и жилищно-
коммунальному хозяйству Алексей Беседин. Дмитрий Рябов 
продолжит законотворческую деятельность в комитете по 
бюджету и налогам и комитете по социальной политике.

Комментируя ситуацию, Алексей Беседин отметил:

– В первую очередь хочется поблагодарить Дмитрия 
Анатольевича за плодотворную работу на посту руководи-
теля нашей фракции. Ему удалось сплотить наш депутатский 
корпус. Во многом благодаря ему у нас сложился коллектив 
единомышленников. Благодарю своих коллег за оказанное 
доверие. Деятельность на посту руководителя парламент-
ской фракции предполагает серьезную организационную 
составляющую, большую публичность, активную работу в 
муниципалитетах, связь с нашими депутатами на местах и 
в Государственной Думе, взаимодействие с региональным 
отделением партии, полное погружение в законодательный 
процесс. К подобному вызову готов. Приложу все свои силы, 
опыт и знания, чтобы фракция ЛДПР в областном парламен-
те занимала достойное место.

депутат закоНодательНого собраНия челябиНской области коНстаНтиН 
толкачев (фракция «едиНая россия») совместНо с заместителем 
прокурора курчатовского райоНа города челябиНска и представителем 
иНициативНой группы дольщиков провел иНспекцию строящегося 
дома жк «оНикс» по адресу: комсомольский проспект, 37.

коНтроль Над застройщиками

алексей беседиН возглавил Фракцию лдпр

Стоит отметить, что вручение 
грантов состоялось на церемо-

нии чествования победителей конкурса 
«Учитель года города Троицка – 2018».

В торжественной обстановке гран-
ты, денежные премии, букеты цветов 
и сладкие наборы были вручены пя-
терым учителям: учителю-логопеду 
детского сада № 11 Наталье Пановой, 
учителю биологии лицея № 13 и шко-
лы № 6 Татьяне Приймак и Любови 
Сорокиной, учителю русского языка и 
литературы школы № 10 Ларисе Смо-
родиной и преподавателю ОБЖ школы 
№ 4 Любови Сорокиной.

Также парламентарий считает не-
обходимым оказывать материаль-
ную поддержку образовательным 
учреждениям. Он регулярно выде-
ляет денежные средства на развитие 
материально-технической базы обра-
зовательных организаций. Так, за семь 
лет депутатской деятельности Андрей 
Самсонов выделил из личных средств 
около четырех с половиной миллионов 
рублей для приобретения мебели, орг-

техники, музыкальной аппаратуры и 
спортивного инвентаря. 1 млн 270 тыс. 
рублей получили высшие и средние 
учебные заведения Троицка, порядка 
двух с половиной миллионов рублей 
было направлено на развитие детских 
садов города, а также Троицкого и 
Чесменского муниципальных районов. 
Кроме того, 210 тысяч рублей парла-
ментарий выделил на реализацию про-
граммы «Поддержка одаренных детей» 
и около 500 тысяч рублей – на реализа-
цию программы «Патриотическое вос-
питание подрастающего поколения».

– Педагог – это одна из самых важ-
ных профессий во все времена, – счи-
тает Андрей Самсонов. – Ведь от того, 
какие знания привьет воспитатель или 
учитель ребенку, во многом зависит 
судьба человека. Считаю, что их нелег-
кий труд должен достойно вознаграж-
даться. Именные гранты – это возмож-
ность отдать дань уважения предста-
вителям педагогического сообщества. 
Традиция вручения именных премий 
будет продолжена и в дальнейшем.

учитель – важНая проФессия
депутат закоНодательНого собраНия челябиНской области аНдрей 
самсоНов (фракция «едиНая россия») считает крайНе важНым 
поощрять лучших педагогов своего избирательНого округа. 
На дНях парламеНтарий вручил граНты и благодарствеННые 
письма учителям, которые вНесли больший вклад в развитие 
дошкольНого образоваНия. На сцеНу за Наградами, 
учреждеННыми депутатом, подНимались педагоги из города 
троицка, а также из троицкого и чесмеНского муНиципальНых 
райоНов.

Н
а вопросы депутатского кор-
пуса и участников долевого 
строительства ответил гене-

ральный директор ООО «Гринфлайт» 
Олег Лакницкий. Участников рабочего 
совещания интересовали вопросы ор-
ганизации обмена квартир в домах с 
более поздним сроком сдачи на квар-
тиры в домах с более ранним сро-
ком сдачи, доплаты, возобновления 
строительных работ на ряде объектов. 
Были подняты вопросы благоустрой-
ства территории и банкротства ООО 
«Гринфлайт». Олег Лакницкий пояснил, 

что компания занимается вопросами 
благоустройства территории, социаль-
ные объекты – сфера деятельности 
других организаций.

Депутаты Законодательного Собра-
ния и Челябинской городской думы 
отметили, что руководитель стро-
ительной компании находится в пря-
мом диалоге с дольщиками, вникает в 
проблемы и предлагает пути решения.

После ввода в 2017 году нескольких 
домов у ООО «Гринфлайт» количество 
дольщиков уменьшилось с 4500 до 
3200.

Напомним, что по итогам публич-
ных слушаний по вопросам заверше-
ния строительства проблемных домов 
в регионе, которые прошли в Законо-
дательном Собрании в июле прошлого 
года, было принято решение о создании 
по каждому такому дому рабочей груп-
пы. Их возглавили депутаты областно-
го парламента. Всего было создано 53 
локальных рабочих группы. Затем они 
были объединены по застройщикам в 
9 расширенных групп.

Как отмечает председатель Законо-
дательного Собрания Челябинской обла-
сти Владимир Мякуш (фракция «Единая 
Россия»), самое главное в деятельности 
созданных депутатских групп – это диа-
лог между застройщиками, представи-
телями власти и дольщиками.

– Рабочие группы, которые возгла-
вили депутаты областного парламента, 

– это площадка, предоставляющая воз-
можность дольщикам еще раз задать 
все интересующие вопросы, получить 
исчерпывающую информацию, – обра-
тил внимание председатель областного 
парламента.

На дНях в закоНодательНом собраНии челябиНской области 
состоялось совместНое заседаНие рабочих групп по обеспечеНию 
взаимодействия с оргаНами исполНительНой власти и местНого 
самоуправлеНия для оперативНого решеНия вопросов, возНикающих 
у застройщика и участНиков долевого строительства при 
осуществлеНии строительства мНогоквартирНых жилых домов. 
провели заседаНие рабочей группы депутаты сергей буяков 
и алексей беседиН (оба – фракция лдпр). в заседаНии приНимали 
участие депутаты закоНодательНого собраНия игорь бутаков 
(фракция «едиНая россия») и игорь егоров (фракция кпрф), депутаты 
челябиНской городской думы, совета депутатов калиНиНского 
райоНа, участНики долевого строительства ооо «гриНфлайт».

в диалоге со строителями

Первая экскурсия состоялась при 
поддержке депутатов Законо-

дательного Собрания Челябинской об-
ласти Александра Фёдорова и Олега 
Голикова (фракция «Единая Россия»). 
Ученики десятого класса школы № 152 
отправились в цех «Высота-239», где 
увидели производство труб большого 
диаметра.

Школьники впервые оказались на 
промпредприятии.

– Я много слышала о Челябин-
ском трубопрокатном заводе. Знаю, 
что сюда постоянно приезжают гости 

нашего города. Но даже не пред-
ставляла, что на промышленном 
предприятии может быть так чисто, 
аккуратно и красиво. Люди все очень 
приветливые, – поделилась своими 
впечатлениями десятиклассница 
Мэри Балоян.

Такое мероприятие вызвало по-
зитивные эмоции и у преподавателей 
учебного заведения. Ведь экскурсия 

– хороший способ познакомиться с 
возможным будущим местом работы 
учеников.

Посмотреть собственными глаза-

ми на одно из крупнейших метал-
лургических предприятий страны и 
его самую инновационную площад-
ку также приехали ученики девятых 
классов челябинской гимназии № 100. 
Экскурсия была организована в рам-
ках традиционной работы по проф-
ориентации при поддержке депутата 
Законодательного Собрания Алексан-
дра Фёдорова.

– Первым делом наши школьники 
посетили Челябинский государствен-
ный промышленно-гуманитарный 
техникум имени Яковлева, где позна-
комились с востребованными сегодня 
техническими специальностями. Ло-
гическим продолжением стал визит 
на площадку трубопрокатного завода. 
Такие же экскурсии планируем прове-
сти и для других классов, – рассказала 
социальный педагог гимназии № 100 
Ольга Яриза.

курс На рабочие проФессии
челябиНский трубопрокатНый завод в середиНе яНваря посетили 
сразу две крупНые делегации южНоуральских школьНиков. белая 
металлургия Настолько впечатлила учеНиков, что Некоторые 
всерьез задумались об освоеНии востребоваННых техНических 
cпециальНостей.
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«З
ажечь» получилось и на 
финале четвертого област-
ного телевизионного кон-

курса «Марафон талантов», который, 
напомним, состоялся в конце про-
шлого года. Да так, что строгое жюри 
единогласно присудило коллективу 
призовое место в номинации «За волю 
к победе».

 – Честно говоря, мы совершенно 
не ожидали такого решения жюри, – 
призналась руководитель трио «Ко-
сынки» Наталья Мартынова. – Во вре-
мя выступления волновались так, что 
ноги тряслись. Ведь никогда раньше 
в конкурсах подобного уровня уча-
стия не принимали. Для нас все было 
впервые: большая сцена, огромный 
переполненный зрительный зал, теле-
визионные камеры, интервью. Было 
очень волнительно, но ни на минуту 
не пожалели о своем решении принять 
участие в «Марафоне талантов».

Победа в конкурсе такого масштаба 
особенно значима для трио «Косын-
ки», учитывая, что коллектив совсем 
еще молодой: образовался он в апреле 
2016 года. Просто однажды трем со-
трудницам ДК «Боровое» предложили 
принять участие в районном смотре 
художественной самодеятельности. 
Выступление оказалось очень удач-
ным, его результатом стал диплом 
лауреатов. Уже после коллегиально 
решили: а почему бы не попробовать 
организовать собственное трио на по-
стоянной основе. Так и родилось на 
свет трио «Косынки».

– Правда, название у нас появилось 
не сразу, – воспоминает Наталья Мар-
тынова. – Сначала нас все называли 

«Ромашкой», потому что мы 
неоднократно на своих вы-
ступлениях исполняли песню с таким 
названием. Но, как нам показалось, 
называться «Ромашкой» нам не с руки: 
все-таки коллектив взрослый. Стали 
думать, в результате идея пришла сама 
собой: в нашем репертуаре в основном 
народные и зажигательные песни, нас 
в коллективе трое, а у косынки три 
угла. Вот так и появилось название.

Кстати, любовь к творчеству у всех 
участниц коллектива в какой-то сте-
пени – профессиональное призвание. 
Ведь Наталья Мартынова уже долгие 
годы трудится в должности директора 
ДК «Боровое», а еще успевает руко-
водить танцевальным коллективом. 
Большая нагрузка и у других участниц 
трио. Так, Мария Коновалова ведет теа-
тральный кружок, в котором занима-
ются 12 ребятишек. Алена Шевелева 
руководит танцевальной секцией для 
ребятишек от семи до девяти лет. На 
сегодняшний день в ее коллективе 23 
человека. В общем, нагрузка у каждой 
участницы трио серьезная. А потому 
времени для своих репетиций у трио 
«Косынки» всегда катастрофически не 
хватает.

– Стараемся репетировать всякий 
раз, когда появляется такая воз-
можность, – добавила руководитель 
коллектива. – Созваниваемся, дого-
вариваемся. Особое спасибо нашим 
семьям, которые нас поддерживают и 
помогают во всем.

Поддержку своих родных участни-
цы трио ощущали и во время отбороч-
ного и финального туров «Марафона 
талантов»: волновались, переживали, 

настраивали на удачное выступление.
Не оставались в стороне и простые 

жители села Боровое.
– Когда мы участвовали в отбороч-

ном туре, который для нашей террито-
рии был организован в Магнитогорске, 
за нас все наши знакомые, друзья, 
родные держали кулачки, говорили 
добрые напутственные слова. И это 
нас очень поддерживало, ведь для нас 
все было в новинку и в диковинку. И, 
если честно, никто из нас даже и не 
думал, что пройдем в финал. Во время 
отборочного тура обращали внимание 
на другие народные коллективы, оце-
нивали себя, сравнивали свой уровень. 
И нам казалось, что среди участников 

– много достойных выступать в финале. 
Прошло какое-то время, и вдруг посы-
пались телефонные звонки от друзей и 
знакомых со словами: «Поздравляем! 
Вы прошли в финал, вы – молодцы!» 
Это стало настоящей неожиданностью. 
Признаюсь, что после такой новости 
стали пристально следить за ходом от-
борочных туров в других территори-
ях: уж очень было любопытно, с кем 
можем оказаться на одной сцене в 
Челябинске.

Вопреки пресловутому мнению о 

том, что любой конкурс – это жест-
кая конкуренция, по словам Натальи 
Мартыновой, на «Марафоне талантов» 
напряженности в общении между 
участниками не было.

– Наоборот, мы все друг друга под-
держивали, – заверила участница трио 
«Косынки», – помогали. Атмосфера за 
кулисами и в гримерках была очень 
добрая, радушная и дружелюбная. Во-
обще, здорово, что такой удивитель-

ный проект появился в Челябинской 
области. Кстати, нас после него даже на 
улицах стали узнавать.

Для каждого участника «Марафон 
талантов» стал серьезным и волни-
тельным шагом, но сделать этот шаг 
стоило. Ведь для кого-то он стал нача-
лом большого творческого пути.

Ирина Яббарова.
Фото предоставлены 

руководителем трио «Косынки» 
Натальей Мартыновой

зажигалочки! так прозвали жители села боровое бредиНского 
муНиципальНого райоНа местНый творческий коллектив, 
который исполНяет задорНые песНи. участНицы 
вокальНого трио «косыНки» На такое ласковое прозвище 
Не обижаются, а, Наоборот, смеясь, замечают: «видимо, 
Это потому, что умеем своими песНями «зажечь» зал».
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в Начале пути
лауреаты «марафона талантоВ»

На фестивале «Уральские пельмени» в Челябинске


